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Os Microempreendedo-
res Individuais (MEIs) de 
Barretos têm até 31 de ja-
neiro para regularizar suas 
pendências e iniciar 2025 
com as contas em dia. Para 
auxiliar, o Sebrae-SP oferece 
atendimentos sobre débitos, 
declaração anual e outras 
obrigações. A cidade conta 
com 10.784 MEIs registra-
dos, mas o índice de inadim-
plência é de 40,65% (dados 
de setembro de 2024). O Se-
brae-SP está localizado na 
Rua 14, nº 735, no centro. O 
valor do DAS foi reajustado: 
R$ 75,90, com acréscimos de 
R$ 1 (ICMS) e R$ 5 (ISSQN). 
Para MEIs caminhoneiros, o 
valor varia entre R$ 182,16 e 
R$ 188,16. Quem não regula-
rizar poderá ser desenqua-
drado do MEI, passar para 
outro regime tributário e ser 
obrigado a contratar um con-
tador. Informações pelo tele-
fone (17) 3321-6470.

Governo Federal edita 
Medida Provisória para 

reforçar gratuidade do Pix

Começou na última quarta-feira, 15 de janeiro, o grande Mu-
tirão de Limpeza promovido pela prefeitura de Barretos. Quatro 
equipes se espalharam pela cidade para iniciar o arrastão, que 
deve se estender até neste sábado, dia 18. A ação conta o apoio 
do SAAE, da iniciativa privada e de voluntários, realizando em 
toda a cidade serviços de roçada, capina e recolhimento de ma-
teriais inservíveis descartados pela população em suas calçadas, 
visando, inclusive, o combate ao pernilongo transmissor da den-
gue. “Vamos arregaçar as mangas, ir pra cima e fazer tudo o que 
for possível para evitar que a gente tenha mortes por dengue, 
evitar o colapso do setor de saúde como no ano passado, com a 
Santa Casa e a UPA lotadas. Isso nós não podemos aceitar que 
aconteça este ano novamente”, frisou o prefeito Odair Silva. O 
1º dia do Mutirão de Limpeza obteve resultados significativos. 
Durante a ação, foram retirados 17 caminhões de lixo e 5 pi-
capes de resíduos. Também foram encontrados e eliminados 49 
criadouros com larvas do mosquito Aedes aegypti, que transmite 
Dengue, Chikungunya e Zika.

Prefeitura executa grande Mutirão de Limpeza 
para evitar o colapso do setor de saúde

Nova diretoria toma posse no Rio das Pedras 
e inaugura Rio das Pedras Acquapark

A sede de campo do Rio 
das Pedras Country Clube 
sediou no último dia 10, a 
assembleia de posse da nova 
diretoria. Cássio Murilo Si-
queira assumiu a presidência 
para comandar os destinos do 
clube no biênio 2025/2026.

“Temos o objetivo de que 
nossa cidade se torne uma re-
ferência no Brasil em turismo. 
Vamos trabalhar para o lazer do 
cidadão barretense, com priori-
dade para nossos sócios e suas 
famílias, oferecendo um lugar 
ideal para que todos se orgu-
lhem do Rio das Pedras”, disse 
o novo presidente do clube.

Também foi realizada a 
inauguração oficial do Rio 
das Pedras Acquapark, que 
passou a se chamar Parque 

Aquático Weverson Alves 
Moreira, em homenagem ao 
presidente dos anos de 2021 a 
2023. “Estou emocionado com 
essa homenagem dos compa-
nheiros de diretoria e digo que 
sei que fiz o que pude para que 
esse espaço se tornasse rea-

lidade com a qualidade que 
tem. Fui o melhor presidente 
que pude para o Rio das Pe-
dras e tenho certeza que meu 
companheiro e amigo Cássio 
será um presidente ainda me-
lhor”, ressaltou Weverson. 
(Foto: Jânio Munhoz)

Primeira parcela ou a cota única 
com desconto do IPTU 2025 

vencem no dia 28 de fevereiro

Os contribuintes barretenses que desejarem consultar os 
valores do Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) para 
o exercício de 2025 já podem fazê-lo por meio do Portal da 
Receita, disponível no site da prefeitura. A primeira parcela 
ou a cota única com desconto vencem no dia 28 de fevereiro. 
De acordo com o Departamento de Receita, os carnês físicos 
distribuídos pelos Correios devem começar a ser entregues na 
segunda quinzena de janeiro.

Roda de conversa sobre saúde mental e 
emocional será realizada na Casa da Mulher

Na próxima quarta-feira, 22, às 19h, a Casa da 
Mulher Paulista sediará uma roda de conversa com 
o tema “Como impactar positivamente a saúde men-
tal e emocional das mulheres em 2025?”. O evento, 
aberto à comunidade, faz parte da campanha nacio-
nal “Janeiro Branco” e é promovido pela Coletiva 
Kilombo de Rainhas, com apoio da Prefeitura e da 
Secretaria Municipal de Assistência Social. A secre-
tária Juliana Adão reforça a importância do diálogo para 
desmistificar os problemas mentais e fortalecer o cui-
dado entre mulheres. Especialistas como as psicólogas 
Camila Pentes e Fernanda Nogueira, além de ativistas 
e conselheiras, participarão da discussão. Haverá ainda 
incentivo ao empreendedorismo feminino. Local: Avenida 63, nº 320, Parque Novo Jóquei.Também 
haverá ação de incentivo ao empreendedorismo feminino. A Casa da Mulher Paulista está locali-
zada na Avenida 63, nº 320, no Parque Novo Jóquei.

O Governo Federal anun-
ciou na última quarta-feira, 
15 de janeiro, a edição de 
uma Medida Provisória para 
reforçar as regras já existen-
tes sobre as transações finan-
ceiras via Pix e torná-las mais 
claras para toda a população. 
A iniciativa ocorre após a propagação de fake news sobre o mé-
todo de pagamento, que tem como característica a gratuidade. 
Portanto, não pode haver incidência de cobrança de valor maior 
para os pagamentos feitos dessa forma. A Febraban já havia se 
manifestado antes sobre as fake news sobre o método de paga-
mento do Pix. O ministro da Fazenda, Fernando Haddad, expli-
cou que a Medida Provisória reforça a gratuidade do uso do Pix e 
todas as cláusulas de sigilo bancário em torno do método.

Sebrae-
SP orienta 
MEIs sobre 
prazo para 
regularizar 
pendências 
até dia 31



BARRETOS, 17 de janeiro de 2025 A informação com precisão e credibilidade2

Editorial

A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

PITA FOGO
Aquino José é jornalista e escreve semanalmente para 
esta coluna. (e-mail: aquinojosenafoto@gmail.com)

Tony Borba
Psicanalista e Hipnoterapeuta

Artigo

Diretora Geral
Elaine Mussa
E-mail: elaine.jornalacidade@uol.com.br
MTB nº 0080313/SP
Redação
E-mail: elaine.jornalacidade@hotmail.com

Designer Gráfico
Maxsmiliano Lemes das Neves

Circulação
Barretos e Região

EX
PE

DI
EN

TE

Jornal A Cidade - Barretos e Região

REDAÇÃO E DEPARTAMENTO COMERCIAL
(17) 98801-6988
Subtenente Laércio Tedesco, 370 - VN 28 
Bairro Vida Nova - Barretos-SP

Razão Social: Elaine Aparecida Mussa Jornal ME
Tiragem: 4 mil exemplares
Periodicidade: Semanal - Sexta-Feira

Jornal A Cidade foi fundado em 16/01/2013 e é distribuído gratuitamente 
às sextas-feiras em bancas, consultórios, empresas, restaurantes, hotéis, 
padarias, academias, salões de beleza, prédios públicos, dentre outros e 
tem alcance de 12 mil leitores.

NOVO PRAZO PARA PARCELAMENTO DO SIMPLES
O vereador Ricardo Bodinho (PP) deseja saber do prefeito 

Odair Silva (REP) se há planos para convocar uma sessão extraor-
dinária da Câmara Municipal antes do final do prazo de regulariza-
ção do Simples Nacional em 31 de janeiro de 2025. A reunião tem 
como objetivo discutir e aprovar medidas de interesse de pequenos 
empresários. O edil requer um novo prazo de parcelamento de 36 a 
48 meses para as microempresas e pequenas empresas do Regime 
Simples Nacional.

VEREADORES TROCAM ASSESSORES
Dos vereadores reeleitos, dois trocaram de assessores. Juninho 

Bandeira (PL) tem como nova assessora Mariana Pacheco. Ricardo 
Bodinho (PP) tem como novo assessor Daniel Novaes. O novato 
Tiagão Alves (União) tem como assessor Caio Cesar Ramiro Alves.

MESA DIRETORA AFINANDO O DISCURSO
Com o objetivo de garantir o funcionamento da casa e reforçar 

e conduzir os trabalhos legislativos, a mesa diretora da Câmara 
Municipal esteve reunida na terça-feira (14). Participaram do en-
contro o presidente Lupa (REP), o vice Ricardo Bodinho (PP), o 
primeiro secretário pastor Jonathas Lazzarotto (PSD) e o segundo 
secretário Itamar Alves (PSD).

A PRIMEIRA SESSÃO DO ANO
A primeira sessão ordinária da Câmara Municipal de Barretos em 

2025 está marcada para segunda-feira, 3 de fevereiro, às 19 horas.

RECAPE NA VIA DOS COQUEIROS
O recapeamento em todo prolongamento da Via dos Coqueiros, a 

poda nos canteiros e rotatórias, foram pedidos pelo vereador Lupa (REP).

FÉRIAS NAS PRAIAS DE FLORIPA
O segundo secretário da mesa diretora da Câmara Municipal, 

vereador Itamar Alves (PSD) aproveitou o período de férias para 
passear em Florianópolis, SC. O edil viajou acompanhado da mãe.

ASSEMBLÉIA DO CONSELHO DE PASTORES
O Conselho de Pastores Evangélicos de Barretos convocou as-

sembleia para segunda-feira (20), às 20 horas, na Igreja O Brasil 
Para Cristo. Na pauta, eleição da nova diretoria, conselho fiscal e 
conselho de ética para o biênio 2025/2026. O atual presidente é o 
pastor André Ribeiro de Mendonça.

FÓRUM DEBATE CULTURA LOCAL
O Fórum Municipal de Cultura de Barretos tem reunião agen-

dada para sábado (25), às 19 horas, no Cine Barretos. Na pauta, 
a situação em que se encontra o local e o Recinto Paulo de Lima 
Correa, além da retomada do Conselho Municipal de Cultura.

SAÚDE MENTAL E EMOCIONAL DA MULHER
Uma ação da Campanha Janeiro Branco em prol da conscien-

tização da saúde mental e emocional da mulher, acontece na quar-
ta-feira (22), às 19 horas, na Casa da Mulher Paulista, localizada 
no Parque Novo Jóquei. O tema do encontro é “Como impactar 
positivamente a saúde mental e emocional das mulheres em 2025”.

SAUDADE AMARGA QUE NEM JILÓ
Durante o governo Paula Lemos (PSD) havia gente que falava 

que tinha saudades da gestão Guilherme Ávila. Atualmente, já se 
ouve à boca pequena murmúrios saudosos de munícipes lembran-
do os bons tempos de Paula Lemos (PSD) no comando da prefeitu-
ra. Eita povo que vive do passado.

BARRETOS PRESENTE NA FEIRA VEGANA
A Feira Vegana de Bebedouro homenageia Rita Lee neste final 

de semana. No domingo (19), entre as atrações anunciadas, está o 
espetáculo Memórias Vivas, de Barretos. O evento integra o calen-
dário turístico do município.

CUTUCADA NU DADÁ
O Manda-Chuva da cidade poderia realizar estudos para insta-

lar inúmeras baterias antiaéreas no Recinto Paulo de Lima Correa. 
A medida ajudaria a defender a administração do ataque das bom-
bas que estão a cair. Ai meu céu de brigadeiro! 

A importância da cooperação para superar desafios
Sandro Arquejada, missionário da Comunidade Canção Nova, formado em Teologia e Administração de Empresas, atualmente 

trabalha na “Formação – Núcleo das Famílias”. E manda um recado para você, querido leitor, por meio deste texto. Segue.
Nunca foi tão importante 

a cooperação entre as pessoas 
e povos para a superação dos 
desafios, e isso deveria come-
çar pelo diálogo.

No entanto, devido ao ra-
dicalismo, muitos têm tomado 
um lado mais rígido e o decla-
ram abertamente, mesmo quan-
do não são questionados, ou em 
situações fora de contexto. Fato 
que gera animosidades, pois, a 
sociedade está dividida e ve-
mos muitas pessoas intoleran-
tes a quem pensa diferente.

Até pouco tempo atrás, 
não era comum conhecer uma 
pessoa e já nos primeiros con-
tatos saber qual sua posição 
política ou se é adepto de al-
gum tipo de pensamento. Ge-
ralmente era preciso algum 
tempo de convívio para saber 
algum posicionamento sobre 
assuntos polêmicos.

O diálogo e a cooperação 
estão ficando escassos, pois, 
ultimamente, as pessoas acham 
mais importante ‘lacrar’, se 
sentindo dono da razão.

Há quem, se percebendo 

em desvantagem nos seus argu-
mentos, fala mais alto ou tenta 
destruir a moral do outro, es-
tigmatizando-o de algo que as 
pessoas desaprovam. Pronto! 
É só rotular o outro e este não 
consegue mais ser considerado, 
pois na ideia dos ouvintes, já é 
alguém de índole duvidosa.

Talvez essa dificuldade de 
diálogo seja reflexo das crises 
que o mundo está passando: 
humanitárias, econômicas, 
ambientais, morais. As pes-
soas estão se isolando e se 
afastando umas das outras.

Entretanto, para enfrentar-
mos os problemas que assolam 
nosso lar comum, é exatamente 
num movimento contrário que 
deveríamos estar focando nos-
sos esforços, ou seja, de apro-
ximarmo-nos. Precisamos reto-
mar relações, perdoar, aprender 
a conversar e cooperar.

O ser humano é por na-
tureza um ser comunitário, e 
não será feliz se não apren-
der a se relacionar e a fazer 
as coisas em conjunto, se não 
contribuir com o coletivo. 

“Ninguém é bom sozinho”, 
ensinava o nosso fundador, 
padre Jonas Abib.

Uma ideia pode ser apri-
morada se passar pela apre-
ciação de outros e quando o 
idealizador permite que ela 
seja complementada. E quan-
to bem se alcança, quando 
duas pessoas se unem por um 
bem comum, quando não que-
rem fazer prevalecer o ‘eu’, 
nem o ‘tu’, mas o ‘nós’.

Poucas coisas neste mun-
do têm tanta força quanto o 
comum acordo, seja entre um 
casal, em família, entre ami-
gos, num empreendimento, 
numa comunidade, ou na so-
ciedade, de um modo geral.

Quando cooperamos para 
o bem comum, um motiva o 
outro, o conhecimento de um 
e outro são disponibilizados e 
as chances de insucesso, di-
minuem.

Contudo, repito, para 
chegar a esse fim, devemos, 
ao invés de nos afastarmos, 
aproximarmo-nos. E ajudará 
muito, pensarmos: Não o que 

nos divide, mas o que temos 
em comum. Não o que o outro 
tem de negativo, mas quais as 
qualidades do outro.

No filme Rush, existe 
uma fala entre os pilotos de 
Fórmula 1, Niki Lauda para 
James Hunt, em que ele diz 
como ambos atingiram uma 
maior excelência porque tive-
ram um ao outro como rivais, 
acabando ali a inimizade. 
Também Senna e Alain Prost, 
ambos testemunharam como 
se fizeram melhores por terem 
corrido na mesma época. 

Algumas dicas podem ser 
pontuadas: Não rechace total-
mente a ideia do outro. Deixe 
seus sentimentos um pouco de 
lado e analise tudo pela razão, 
pelos fatos e reconheça a verda-
de; Inclua elementos que sejam 
importantes aos dois, sentimen-
tos, tradições; Combine as tare-
fas de cada um; E mãos à obra.

E caso não haja acordo, 
seja cordial com o outro, mas 
não inimigo. Nada disso é im-
possível, basta a sua e a minha 
disposição!

Entenda o Burnout
O burnout, também co-

nhecido como síndrome de 
esgotamento profissional, é 
um estado de exaustão física, 
emocional e mental causado 
pelo estresse contínuo e exces-
sivo relacionado ao trabalho.

Levando isso em conta, é 
aconselhável estar bem atento a 
sinais de ansiedade como irrita-
bilidade, dificuldades para dor-
mir e sensação de ficar sobre-
carregado. São sinais de uma 
alteração emocional que é mais 
simples de ser tratada por um 
profissional de saúde mental.

A evolução desses sintomas, 
porém, é que vai desencadear o 
burnout, transtorno tão falado 
no mundo corporativo e que a 
cada dia está mais presente nos 
ambientes de trabalho.

O burnout pode gerar con-
fusões na sua identificação, 
assim sendo para ser mais 
preciso, esse distúrbio psíqui-
co apresenta basicamente cin-
co sintomas básicos.

O primeiro é a exaustão 
crônica, aquela sensação de 
cansaço extremo e contínuo, 
mesmo após períodos de des-
canso. O segundo é a Desper-
sonalização quando a pessoa 
se sente desconectada do pró-
prio trabalho e dos colegas, 
muitas vezes se manifestando 
como cinismo ou indiferença.

A Redução da Eficácia 
Profissional é a terceira in-
dicação do problema. Neste 
caso, há queda na produtivi-
dade e na qualidade do traba-
lho, com dificuldades em con-
centrar-se e cumprir tarefas. 
Os Problemas de Sono são o 
quarto ponto. É quando apa-
rece a insônia ou dificuldade 
em dormir, ou a pessoa é ator-
mentada por noites mal dor-

midas, acompanhadas de can-
saço ao acordar. Finalmente 
o quinto tópico são Sintomas 
Físicos que abrangem dores 
de cabeça frequentes, proble-
mas gastrointestinais e outras 
condições físicas relacionadas 
ao estresse excessivo.

A boa notícia é que exis-
tem formas eficazes de preve-
nir esse mal. O primeiro passo 
para se prevenir de qualquer 
transtorno emocional é reco-
nhecer os Sintomas, ou seja, 
estar atento a sinais de ansie-
dade como irritabilidade, difi-
culdades para dormir e sensa-
ção de estar sobrecarregado.

É recomendável praticar 
técnicas de Relaxamento, 
incluindo atividades como 
meditação, yoga e respiração 
profunda na sua rotina diária 
para reduzir o estresse.   

Outra dica é Estabelecer 
Limites. Aprenda a dizer não 
e delegar tarefas para evitar a 
sobrecarga de responsabilida-
des. Procurar apoio é sempre 
bem-vindo. É muito positivo 
conversar com amigos, fami-
liares ou profissionais de saúde 
mental. Isso pode ajudar a re-
duzir a sensação de isolamento 
e oferecer novas perspectivas.

Vale reforçar que é muito 
importante manter um Estilo 
de Vida Saudável e priorizar 
uma alimentação equilibra-
da, praticar atividade física 
regular e procurar ter o sono 
adequado para melhorar a re-
siliência ao estresse.

E finalmente vale muito 
Planejar o Tempo de Forma 
Eficaz organizando o dia, de-
finindo prioridades e fazendo 
pausas regulares. Tudo isso 
pode ajudar a gerenciar a car-
ga de trabalho de forma mais 

eficiente.
No tratamento do burnout, 

a psicanálise também pode ser 
um recurso eficiente porque 
possibilita a pessoa averiguar 
as origens emocionais do pro-
blema, como expectativas en-
ganosas e conflitos internos. 
Ao tratar dessas questões, a 
psicanálise auxilia a ter um 
alívio mais profundo e dura-
douro dos sintomas.

Desenvolvida pelo médico 
Sigmund Freud, a técnica tera-
pêutica se fundamenta principal-
mente na avaliação dos conflitos 
internos, anseios suprimidos e 
vivências passadas, experiên-
cias que moldam a conduta e as 
emoções das pessoas.

Outra técnica terapêuti-
ca que tem demonstrado sua 
contribuição no tratamento do 
burnout é a hipnoterapia. Ela 
aproveita o estado de hipno-
se, um relaxamento profundo, 
que permite que o indivíduo 
tenha acesso a conteúdos no 
seu subconsciente.

A partir dessa busca abre-
-se a possibilidade de a pessoa 
concretizar mudanças favorá-

veis em seus comportamen-
tos, emoções e naquilo que 
costuma acreditar.

É importante lembrar que 
todo estado emocional não 
tratado desencadeia doenças 
psicossomáticas, e não inves-
tir uma fatia de tempo para 
um acompanhamento profis-
sional vai resultar em afasta-
mentos constantes no traba-
lho, despesas com remédios e 
afastamentos sociais.
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Na foto, o casal que é a alma da Asteque Papelaria, Bruno e Bruna Lima, celebra o sucesso de mais 
uma campanha de volta às aulas impecável. Graças à dedicação e excelência de anos de trabalho, 
a Asteque tornou-se unanimemente a papelaria mais procurada não só para compra de material 
escolar, mas também em diversos outros setores. Uma conquista que reflete o esforço e talento 
não só do casal, mas de toda a equipe, que merece nossos aplausos!

O renomado Personal Trainer e especialista em saúde e bem-
-estar, Léo Rocha, está de casa nova! Com uma trajetória mar-
cante e experiência comprovada, incluindo seu tempo como 
professor na UNIFEB, Léo agora oferece aulas personalizadas 
e diferenciadas, com acompanhamento rigoroso para quem 
busca qualidade de vida e saúde. Sua agenda disputada é o 
reflexo do profissionalismo e dedicação que ele traz à nova e 
moderna franquia de academias Sky Fit.

Curtindo uma temporada es-
pecial na Europa ao lado do fi-
lho Paulo Plácido, que marcou 
aniversário no último dia 16 de 
janeiro, Tânia Silveira celebrou 
a vida do filhote com muito 
amor e momentos marcantes, 
a data foi, sem dúvida, ines-
quecível e cheia de histórias 
para guardar no coração!

A admirável Dra. Gláucia Molaz Martins Si-
mões, exemplo de força e empoderamento, 
tem muitos motivos para celebrar! Ao lado 
dos filhos e do companheiro, Dr. Antônio 
Alício Simões Júnior, a família está em alto 
mar comemorando o aniversário da Dra. em 
grande estilo. A rota do cruzeiro inclui Bue-
nos Aires e outros destinos deslumbrantes, 
perfeitos para brindar à vida e às conquistas

Chef Arthur Strobl participa da Cozinha Show da 1ª 
Expo Plastripel, dia 24 de janeiro, sexta-feira, às 17h e 
promete compartilhar técnicas exclusivas da gastro-
nomia. A 1ª Expo Platripel, marcada para os dias 23 e 
24 de janeiro, traz para o Espaço Berrantão, no Parque 
do Peão, em Barretos, a Cozinha Show, um espaço que 
proporcionará experiências únicas com chefs renoma-
dos compartilhando técnicas, receitas  e conhecimen-
tos ao vivo em workshops com entrada gratuita!

A sempre sorridente e cheia de energia, Ma-
ristela Domingues, comemorou seu aniver-
sário na última semana cercada de família e 
amigos. Integrante do seleto time de Marke-
ting do Hospital de Amor, Maristela é uma 
querida que espalha alegria por onde passa 
e merece toda a felicidade do mundo

Lara Coltri é a prova viva de 
que “quem quer, faz”! Em 

apenas um ano, ela transfor-
mou sua vida, encantando 

a internet como influencia-
dora e inspirando milhares 

de pessoas. Apaixonada 
por viagens, já desbravou 
dezenas de cidades brasi-

leiras e, recentemente, deu 
um passo importante na 

carreira ao inaugurar o Lara 
Coltri Espaço Beleza. Um 

começo promissor para essa 
jovem empresária que não 

para de brilhar
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Começou na última quarta-
-feira, 15 de janeiro, o grande 
Mutirão de Limpeza promovi-
do pela prefeitura da Estância 
Turística de Barretos. Quatro 
equipes se espalharam pela 
cidade para iniciar o arrastão, 
que deve se estender até neste 
sábado, dia 18. 

A ação, que conta com o 
apoio do Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto (SAAE), da 
iniciativa privada e de volun-
tários, abrangerá toda a cidade 
com serviços de roçada, capi-
na e recolhimento de materiais 
inservíveis descartados pela 
população em suas calçadas.

O prefeito Odair Silva, 
acompanhado da primeira-
-dama, Roselaine Guimarães, 
do vice-prefeito, Mussa Calil 
Neto, e de secretários munici-

Um dos voluntários do 
mutirão é o eletricista Paulo 
Fernandes Aragão, que mes-
mo desempregado decidiu co-
laborar doando seu tempo e 

A unidade de abastecimen-
to do poço profundo do Dom 
Bosco apresentou um sério 
risco de desabamento devi-
do a problemas estruturais na 
base de concreto que susten-
ta os resfriadores de água. O 
piso começou a ceder, exibin-
do várias rachaduras, o que 

O prefeito Odair Silva acompanhado de diversos integrantes da 
administração municipal, esteve no Recinto Paulo de Lima Corrêa. 
O local já é sede da Ronda Municipal, da Cavalaria da Polícia Militar 
e está em construção o Canil. A reunião no recinto teve o objetivo de 
analisar a instalação da Polícia Ambiental, uma solicitação feita pelo 
presidente da Câmara Municipal, vereador Luis Paulo Vieira (Lupa), 
que acompanhou a visita. Também participaram da reunião, repre-
sentantes das secretarias de Cultura & Economia Criativa; Desen-
volvimento Econômico e Inovação; Indústria e Comércio; Governo, 
Gestão e Estratégia; Agricultura, Meio Ambiente e Sustentabilidade; 
Planejamento e Desenvolvimento Territorial e de Obras e Serviços 
Urbanos, além do vereador Marcos Mariano. (Foto: Nivaldo Jr.)

O prefeito Odair Silva conferiu na última segunda-feira (13) as insta-
lações do futuro centro de distribuição da Shopee. O secretário municipal 
de Indústria e Comércio, Gustavo Miziara, destacou que a instalação do 
centro gerará mais de 200 empregos, diretos e indiretos. “Esta gestão 
tem em seu propósito trazer empregos para Barretos, em diferentes se-
tores econômicos, e já está atuando para gerá-los”, destacou. “Barretos 
tem uma grande vocação por sua localização para se consolidar como 
um grande centro de distribuição de mercadorias, o que trará avanços 
para nossa cidade”, ressaltou Thyago Abraão, secretário de Desenvolvi-
mento Econômico & Inovação. A empresa de grande porte já tem instala-
ções em São José do Rio Preto e em Ribeirão Preto. O centro que será 
instalado em Barretos irá otimizar a distribuição de mercadorias para as 
cidades da região e para Minas Gerais. (Foto: Tininho Jr).

A prefeitura de Barretos, por meio da Secretaria Municipal de Fi-
nanças, informou que o pagamento dos REJAEs (profissionais que 
atuam sob o Regime Jurídico Administrativo Especial) que estava 
previsto para o dia 15 de janeiro, foi realizado na sexta-feira, dia 10. 
O pagamento é referente a 20 dias trabalhados no mês de dezembro 
mais as verbas do encerramento do contrato de acordo com a LC 
351/2017. No total foram empregados no pagamento dos REJAEs, 
R$ 4.181.516,65. Na sexta-feira (10), as REJAEs Ana Paula Severi-
no da Silva e Bruna Aparecida Mariano do Nascimento estiveram no 
gabinete do prefeito Odair Silva para agradecê-lo pelo empenho em 
fazer o pagamento antes da data anunciada pela atual gestão.

Grande Mutirão de Limpeza começa a 
ser executado pela prefeitura de Barretos

Prefeitura paga REJAES e 
antecipa prazo anunciado

O deputado estadual Car-
lão Pignatari esteve na última 
terça-feira (14), na cidade de 
Olímpia para anunciar um in-
vestimento de R$ 1 milhão des-
tinado à Secretaria de Cultura. 
O recurso, além de fortalecer a 
cultura do município, também 
será utilizado para fomentar o 
tradicional Festival de Folclore 
de Olímpia, evento que ocorre 
em agosto e atrai milhares de 
pessoas de todo o Brasil, cele-
brando e valorizando a rica cul-
tura popular brasileira.

A visita, realizada na Esta-
ção Cultural de Olímpia (ECO), 
marcou o início de uma parce-
ria ainda mais sólida entre o 
município e o parlamentar, que 
foi recepcionado com apresen-
tações do grupo parafolclórico 
Frutos da Terra e homenagens 
do governo municipal.

O prefeito Geninho Zulia-
ni enfatizou a importância do 
apoio do deputado Carlão Pig-
natari para o desenvolvimento 
de Olímpia e destacou sua con-
tribuição histórica para a cidade.

“Quero agradecer pela honra 

pais, fez questão de acompa-
nhar o início dos trabalhos no 
almoxarifado da prefeitura.

“Vamos arregaçar as man-
gas, ir pra cima e fazer tudo 
o que for possível para evitar 
que a gente tenha mortes por 
dengue, evitar o colapso do 
setor de saúde como no ano 
passado, com a Santa Casa e 
a UPA lotadas. Isso nós não 
podemos aceitar que aconte-
ça este ano. Quero agradecer 
a todos que colocaram equi-
pamentos e funcionários à 
disposição do mutirão e aos 
voluntários que tomaram a 
iniciativa de participar”, enfa-
tizou o prefeito.

A prevenção de doenças, 
como as causadas pelo mos-
quito Aedes aegypti (Dengue, 
Chikungunya e Zika), é um dos 

principais objetivos do mutirão.
“Hoje se inicia uma onda 

pra que a gente possa minimi-
zar o impacto da dengue em 
Barretos. A intenção é tirar o 
criadouro. Vamos entrar nas 
casas, pulverizando o veneno 
para matar os mosquitos e re-
duzir a procriação nas próxi-

mas chuvas, e com isso tentar 
atenuar o pico de incidência de 
casos de dengue nos meses de 
abril e maio. Vamos conversar 
com a população, explicar o 
porquê desse mutirão e pedir 
engajamento de cada um”, re-
forçou o secretário municipal 
de Saúde, Kleber Rosa.

Voluntários e iniciativa privada colaboram 
com mutirão de limpeza em toda a cidade

força de trabalho. “O que me 
motivou foi o fato de comba-
ter este mosquito. Eu já fui ví-
tima dele há uns anos atrás e 
quase perdi a vida”, contou. 

Ele e o jardineiro Jair Poncia-
no foram citados pelo prefeito 
como símbolos do mutirão.

Já o empresário Luciano 
Cantisano, da Proteu Engenha-
ria, está contribuindo com o 
mutirão emprestando uma pá 
carregadeira. “É um sentimento 
de poder estar ajudando o mu-
nicípio. Sou de Colina, mas eu 
trabalho e moro aqui desde os 
14 anos”, disse o empresário.

APOIO DA CÂMARA
O presidente da Câmara 

Municipal, vereador Luis Paulo 
Vieira, o Lupa, falou em nome 
de todos os vereadores e des-
tacou a importância da parce-
ria entre os poderes Executivo 

e Legislativo em ações como 
esta. “Tanto sociedade civil, 
quanto poder público, estão en-
gajados nessa sequência de tra-
balhos, mostrando o que nós 
temos aí para os quatro anos 
subsequentes. Quero dizer que 
o poder Legislativo, pela Câ-
mara Municipal, está engajado 
juntamente com o prefeito, para 
que nós possamos ter aqui um 
trabalho associado entre Exe-
cutivo e Legislativo”, disse.

Participaram do ato os ve-
readores Bodão da Constru-
ção, Danubia Alves, Elson 
dos Santos, Itamar Alves, Bo-
dinho, Japonês das Caçambas 
e Tiagão Alves.

Recinto pode se tornar 
sede da Polícia Ambiental

Prefeitura articula instalação de 
centro de distribuição de empresa de 
grande porte no Distrito industrial 2

SAAE Barretos realiza obra emergencial no Poção 
do Dom Bosco e avalia melhorias na ETA Baroni

exigiu uma intervenção emer-
gencial por parte do Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto 
de Barretos (SAAEB). Para 
resolver o problema e evitar 
uma tragédia, uma nova estru-
tura será construída ao lado da 
base que apresenta problemas 
estruturais.

“Assim que identificamos o 
problema, nossa equipe foi acio-
nada imediatamente e o prefeito 
foi comunicado”, explicou o su-
perintendente, Nilson Andrade. 
“Esta obra emergencial é mais 
uma demonstração de que es-
tamos atentos aos problemas e 
prontos para agir de forma rápi-

da e eficiente,” destacou o pre-
feito Odair Silva durante a visita 
ao local.

ETA BARONI
Durante a inspeção na ETA 

Baroni, Nilson Andrade desta-
cou a necessidade de interven-
ções imediatas para reverter o 
estado de abandono em que o 
local se encontra. “É urgente 
realizar reparos e uma reor-
ganização geral na ETA Baro-
ni. Nossa prioridade é garantir 
que o espaço seja mais orga-
nizado para manter operando 
a Estação de Tratamento de 
Água com eficiência para aten-
der a população com mais qua-
lidade”, afirmou Andrade.

Deputado Carlão Pignatari anuncia 
R$ 1 milhão para a Cultura em Olímpia

de receber, logo na sua primeira 
visita do mandato, um amigo e 
parceiro político tão importan-
te para Olímpia. Carlão, você 
foi essencial para nossa cidade 
conquistar o título de Estância 
Turística e tenho certeza de que 
será nosso maior parceiro para 
ajudar Olímpia a crescer ainda 
mais. Gratidão pelo que já fez 
e pelo que ainda vai fazer por 
nós”, disse Geninho.

O deputado Carlão, emo-
cionado com a recepção calo-
rosa, agradeceu ao prefeito Ge-
ninho, à secretária de Cultura 
Priscila Foresti (Guegué), aos 
vereadores e à população pela 
hospitalidade, reafirmando seu 
compromisso com a cidade.

“Nesta manhã, tivemos a 

alegria de anunciar um inves-
timento significativo para a 
cultura de Olímpia, que realiza 
a maior Festa do Folclore do 
país. Investir na cultura é for-
talecer as raízes da nossa co-
munidade e a economia local. 
Contem comigo para trabalhar 
pelo progresso dessa cidade”.

Além da emenda de R$ 1 mi-
lhão, Carlão anunciou que inter-
cederá junto ao governador Tar-
císio de Freitas para viabilizar 
a recuperação da vicinal Natal 
Breda, uma antiga demanda da 
população. Ele destacou que a 
obra será essencial para a segu-
rança e o fortalecimento da eco-
nomia regional, prometendo tra-
tar do assunto em reunião com o 
governador nos próximos dias.
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COTIDIANO

O salão da sede de campo 
do Rio das Pedras Country 
Clube sediou na noite de 10 
de janeiro, a Assembleia de 
Posse da nova diretoria, elei-
ta em dezembro passado para 
comandar os destinos da ins-
tituição no biênio 2025/2026. 
Cássio Murilo Siqueira assu-
miu a presidência, Cristiano 
Ferraz Barcelos foi empossa-
do como vice-presidente, Wel-
lington Alves Moreira como 
tesoureiro e Claudiné Roberto 
Pereira como secretário.

A assembleia de posse foi 
presidida por Adilson Bandeira 
Júnior, o Juninho Bandeira, que 
é o atual presidente do Conse-
lho de Administração, e contou 
com a presença de conselheiros, 
imprensa e autoridades, como o 
prefeito de Barretos, Odair Sil-
va, o presidente da Câmara Mu-
nicipal, Luis Paulo Vieira Lupa, 
o empresário e idealizador do 
Rio das Pedras Ácqua Park, 
Rogério Cunha, o coordenador 
da Paróquia do Rosário, Padre 
Costante Gualdi, secretários 
municipais, vereadores, conse-
lheiros e associados.

Ao assumir oficialmente a 
presidência, Cássio Siqueira 
destacou que está no Rio das 
Pedras, como sócio e ocupando 
diversos postos na diretoria e 
conselho, há mais de 28 anos.

“Nessa nova etapa que ocu-
po, não estarei sozinho. Além 
de muita fé em Deus, tenho co-
migo companheiros, parceiros, 
muito dedicados para o sucesso 
do clube. Temos o objetivo de 
caminhar lado a lado com o go-
verno municipal, com os outros 
clubes sociais, com outros atrati-

A 1ª Expo Plastripel, evento 
do setor de empreendedorismo 
e indústria de alimentos, está 
marcada para os dias 23 e 24 
de janeiro de 2025 no Espaço 
Berrantão, no Parque do Peão 
em Barretos. O evento traz uma 
Feira de Negócios, que reunirá 
mais de 45 expositores con-
firmados. A ação promete ser 
uma excelente oportunidade 
para empresas e profissionais 
do ramo se conectarem, explo-
rarem novos negócios e apro-
veitarem condições comerciais 
especiais e exclusivas.

Durante os dois dias de 
evento, os visitantes terão acesso 
a promoções e uma vasta gama 
de produtos e soluções de gran-
des marcas do mercado. A feira 
contará com stands de marcas de 
equipamentos de renome, como 
Fricon, Frilux, Imeca e Refrima-
te, que trarão o que há de mais 
moderno em tecnologia e solu-
ções para os setores comerciais.

Também estão confirma-
das a Brinox, Garibaldi, Nes-
tlé Professional, Ajinomoto, 
Ecopower, Wyda, Vulcabras, 
Bermar, CAF, G Paniz, Pro-
gás & Braesi, R. Baião, 

Skymsen, entre outras.
Emerson Carvalho, Ge-

rente Comercial da Plastri-
pel, destaca que a iniciati-
va deve proporcionar um 
ambiente ideal para quem 
busca inovação, qualidade e 
novas parcerias comerciais.

“A Feira de negócios 
realizada durante a 1ª Expo 
Plastripel representa mais que 
uma oportunidade única de 
fazer negócios, ampliar o net-
working e garantir vantagens 
comerciais em um ambiente 
dinâmico e cheio de oportu-
nidades”, antecipa Carvalho.

“Vamos proporcionar um 
ambiente de encontro entre 
clientes e fornecedores sele-
cionados com o objetivo de 
fortalecer o nosso relaciona-
mento e criar oportunidades 
para nossos clientes conhece-
rem novos parceiros, proces-
sos e melhorar a administra-
ção dos seus negócios”, disse 
o gerente da Plastripel.

As inscrições são limitadas, 
gratuitas e ainda estão abertas. 
Clientes Plastripel podem reti-
rar os cupons diretamente com 
representantes de vendas.

Nova diretoria toma posse no Rio das Pedras

vos turísticos da cidade, para tra-
balhar em prol de Barretos, para 
que nossa cidade se torne uma 
referência no Brasil em turismo. 
Nosso turismo é uma pedra pre-
ciosa, que precisa ser lapidada, e 
vamos trabalhar para o lazer do 
cidadão barretense, com priori-
dade para nossos sócios e suas 
famílias, oferecendo um lugar 
ideal para que todos se orgulhem 
do Rio das Pedras”, disse ele.

Em seu discurso, o prefei-
to Odair Silva reiterou o apoio 
da prefeitura de Barretos ao 
clube, dizendo que “o Rio das 
Pedras é uma grande contri-
buição para que a cidade de 
Barretos se consolide, de fato, 
como a Estância Turística que 
é nosso título conquistado. 
Cumprimento o Weverson 
Moreira, o presidente que sai 
após quatro anos, pelo traba-
lho que deixa para a posteri-
dade, pela valorização dos as-
sociados e dos grandes nomes 
que por aqui passaram, e digo 
ao Cássio e toda sua diretoria 
que estou à disposição para 
contribuir para que o Rio das 
Pedras Country Club, um lu-
gar que eu sonhava conhecer 
quando criança, tenha sucesso 

nessa nova história que come-
ça hoje”, ressaltou o prefeito.

A nova diretoria é compos-
ta ainda por: Antônio Olímpio 
de Souza Santos como segundo 
tesoureiro; Simone Bretanha 
Oliveira Ribeiro como segunda 
secretária; Weverson Alves Mo-
reira como diretor de patrimônio; 
Sinomar da Mata como diretor 
cultural; Scylla Ribeiro como 
diretora social; Eusébio Joaquim 
Pires Júnior como segundo dire-
tor social; Adriana Martins como 
diretora de esportes; e Anderson 
de Souza Alves como segundo 
diretor de esportes.

INAUGURAÇÃO DO 
PARQUE AQUÁTICO
Minutos antes da cerimônia 

oficial de posse da nova direto-
ria, como último ato da diretoria 
que sai, aconteceu a inauguração 
oficial do Rio das Pedras Ac-
quapark, que passa a se chamar 
Parque Aquático Weverson Al-
ves Moreira, em homenagem ao 
presidente dos anos de 2021 a 
2023, que adotou o projeto e exe-
cutou o sonho do clube ter seu 
próprio parque aquático, tornan-
do-se um dos mais importantes 
atrativos turísticos da região.

Ao descerrar a placa com 

seu nome, o presidente que 
deixou o cargo disse: “estou 
emocionado com essa home-
nagem dos companheiros de 
diretoria e digo que sei que 
fiz o que pude para que esse 
espaço se tornasse realidade 
com a qualidade que tem. Fui 
o melhor presidente que pude 
para o Rio das Pedras e tenho 
certeza que meu companheiro 
e amigo Cássio será um presi-
dente ainda melhor”, ressaltou.

Na inauguração, o Parque 
Aquático recebeu também pla-
cas de homenagem. A piscina 
de ondas adulto passa a se cha-
mar Rogério Cunha, em home-
nagem ao idealizador do proje-
to; a piscina de ondas infantil 
recebeu o nome de Ana Luiza 
Vigo Pereira, filha falecida do 
conselheiro vitalício e atual 
secretário Claudiné Roberto 
Pereira; o rio lento passa a se 
chamar Edson Alves da Costa, 
conselheiro e diretor faleci-
do em 2023; e o complexo de 
vestiários do parque recebeu o 
nome de Antônio João Guima-
rães de Paula. Todas as placas 
também foram inauguradas 
e instaladas na noite de 10 de 
janeiro. (Foto: Jânio Munhoz)

1ª Expo Plastripel traz 
oportunidades de negócios e 

networking exclusivos

O Instituto de Previdência do 
Município de Barretos (IPMB) 
emitiu um alerta sobre tentativas 
de golpe em face de aposenta-
dos e pensionistas do município. 
Segundo o apurado, criminosos 
estão tentando se passar por fun-
cionários da autarquia pedindo 
dinheiro, por meio de PIX ou 
transferências bancárias.

“Nossos servidores não so-
licitam nenhum tipo de paga-
mento via PIX ou transferências 
bancárias. Sendo assim, caso o 

Instituto de Previdência do Município de Barretos 
alerta população sobre tentativa de golpe

O Instituto Indec divulgou 
os locais e horários das provas 
do Concurso Público da Câma-
ra Municipal de Barretos, que 
acontecerá neste domingo, 19 
de janeiro. Com 2.570 inscri-
tos, o certame oferece quatro 
vagas de nível médio/técnico 
para compor o quadro de ser-
vidores efetivos do Legislativo.

As provas para Auxiliar Ad-
ministrativo e Auxiliar de Con-
tabilidade serão realizadas às 9h, 
enquanto os exames para Auxiliar 
de Informática e Auxiliar Legis-
lativo ocorrerão às 14h. Os lo-
cais incluem as escolas estaduais 
Antônio Olímpio (Centro), Em-
baixador Macedo Soares (City 
Barretos), Paulina Nunes de Mo-
raes (Aeroporto) e Valois Scorteci 
(Marília), conforme o cargo.

DETALHES 
DAS PROVAS

Com duração de três ho-
ras, as provas consistem em 
50 questões de múltipla es-
colha, abrangendo Português, 
Raciocínio Lógico, Noções de 
Informática e Conhecimentos 
Específicos. Os candidatos de-

segurado receba alguma ligação 
ou mensagem suspeita ele deve 
entrar em contato diretamente 
com o IPMB pelos canais ofi-
ciais e informar o ocorrido”, 
destacou o diretor-presidente do 
IPMB, Dr. Caio Renan Godoy.

Caio Godoy ainda reforça 
que informações pessoais não 
devem ser compartilhadas e que 
todos os atendimentos do IPMB 
são realizados pelo telefone (17) 
3322-8358 ou presencialmente 
na sede do Instituto, localizada 

na Avenida 33, n° 846, entre as 
ruas 34 e 36, no Bairro Baroni.

Câmara Municipal de Barretos Realiza 
Concurso Público no Próximo Domingo

vem levar caneta azul ou preta, 
lápis, borracha e documento 
original com foto. Alimentos 
em embalagens transparentes 
são permitidos, mas o uso de 
relógios, celulares e dispositi-
vos eletrônicos é proibido.

VALIDADE E 
BENEFÍCIOS

O concurso terá validade de 

dois anos, prorrogável por igual 
período. Os aprovados cumpri-
rão jornada de 40 horas sema-
nais, com remuneração inicial 
de R$ 4.869,26, além de vale-
-alimentação de R$ 1.171,48.

Para mais informações, os 
candidatos devem consultar 
o edital disponível no site do 
Instituto Indec.
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Será ministrada, a partir 
das 19 horas, na Estação Cul-
tural de Barretos, a Palestra 
“Reconstruindo sua História: 
um olhar através do espelho”.

O evento tem o objetivo 
de destacar a “importância de 
ressignificar as nossas vivên-
cias e olhar através do espe-
lho o que nos faz melhores e 
mais completos, fazendo com 
que a pessoa descubra o poder 
transformador de reescrever a 
sua narrativa pessoal”, desta-
cam os organizadores.

“A palestra é um convite 
para olhar profundamente para 
si mesmo e encontrar a força 
necessária para transformar sua 
trajetória. Este evento prome-
te ser uma noite de inspiração, 
aprendizado e práticas que irão 
renovar sua visão sobre a vida e 
abrir portas para novas possibi-
lidades”, destaca o convite.
POR QUE PARTICIPAR?

Identifique padrões limitan-
tes e aprenda a superá-los; De-
senvolva resiliência para lidar 
com os desafios da vida; Des-
cubra ferramentas práticas para 
criar um futuro alinhado aos 
seus sonhos; e Experimente ati-
vidades reflexivas que transfor-
marão sua maneira de enxergar 
a si mesmo e ao mundo ao seu 
redor, reforça a organização.

PROGRAMAÇÃO
19 horas - Abertura e boas-

-vindas com recepção caloro-

O Sebrae-SP realiza em Bar-
retos, no dia 29 de janeiro, às 
19 horas, uma palestra gratuita 
sobre o Empretec, curso criado 
pela Organização das Nações 
Unidas (ONU) com o objetivo 
de fortalecer as habilidades e os 
comportamentos empreendedo-
res dos participantes. O semi-
nário será realizado em parceria 
com o Instituto Credicitrus.

O evento ocorre no Escri-
tório Regional do Sebrae-SP, 
localizado na rua 14, 735, 
entre avenidas 15 e 17, no 
centro, e os participantes re-
ceberão certificado. Podem 
participar da palestra, empre-
sários, empresárias e pessoas 

A dupla Bruno & Marrone está confirmada 
como a próxima atração do jantar show em prol 
do Hospital de Amor, considerado o maior centro 
oncológico de atendimento 100% gratuito da Amé-
rica Latina. Com data marcada para 20 de março, 
no Centro de Eventos Dr. Paulo Prata, em Bar-
retos, o evento inclui buffet completo e bebidas. 
Com apoio do HiperCap Brasil e visando arrecadar 
recursos para a instituição, que possui um déficit 
mensal que ultrapassa os R$ 31 milhões ao mês, o 
tradicional jantar show conta, há mais de dez anos, 
com a solidariedade e a parceria de grandes nomes 
da música nacional. Neste ano, as mesas disponí-
veis vão entre R$ 2 mil e R$ 30 mil, de acordo com 
a localização do salão e o número de cadeiras, com 

venda integralmente revertida para o Hospital de Amor. Para mais informações, entre em contato 
pelo telefone (17) 3321-0359 ou pelo WhatsApp (17) 98221-5581.

Hospital de Amor confirma 
jantar show beneficente com 

Bruno & Marrone

Sebrae-SP realiza palestra 
sobre o Empretec em Barretos

interessadas em empreender.
O Empretec é um seminá-

rio intensivo criado pela ONU 
e voltado ao desenvolvimento 
de competências empreende-
doras. Sua metodologia é ba-
seada em atividades práticas 
que ajudam os participantes a 

identificar seu perfil empreen-
dedor e aprimorar as habilida-
des essenciais para o cresci-
mento dos negócios.

As inscrições estão aber-
tas Regional do Sebrae e mais 
informações pelo fone: (17) 
3321-6470.

Palestra “Reconstruindo sua História: um 
olhar através do espelho” será ministrada na 

próxima quarta-feira na Estação Cultural

sa - apresentação da MR Trei-
namentos e Desenvolvimento 
e apoios de empresários que 
contribuíram para o evento.

19h30 - Apresentação: A Jor-
nada da Transformação - entenda 
como nossas histórias nos defi-
nem e como é possível recons-
truí-las com propósito e clareza.

20h45 - Atividades Intera-
tivas - Linha do Tempo: Re-
conheça os momentos mais 
marcantes da sua vida. Espe-
lho Ideal: Descubra e valorize 
suas qualidades únicas. Car-
tão de Gratidão: Reforce sua 
auto compaixão e amor-pró-
prio. Palavra-Chave: Resuma 
sua essência e projete seus 

próximos passos.
21h30 - Encerramento Ins-

pirador - Alexandre Martins, 
o palestrante e idealizador do 
evento, fechará a noite com 
uma mensagem poderosa para 
motivar os participantes pre-
sentes a aplicar o que foi apren-
dido em sua vida cotidiana.

VAGAS LIMITADAS
Apenas 50 lugares disponí-

veis para garantir a melhor ex-
periência para os participantes. 
Garanta sua vaga agora. “Não 
deixe para depois o que pode 
ser o início de uma nova jor-
nada. Reconstrua sua história 
com coragem e propósito. Seu 
futuro começa aqui!”.

No último sábado (11), o 
Instituto Pró Família, locali-
zado no bairro Santa Cecília, 
foi reinaugurado após uma 
reforma completa. O evento 
contou com a presença de au-
toridades locais, como o pre-
feito Odair Silva, vereadores 
e secretários de governo.

A renovação do prédio pro-
porcionou um ambiente mais 

moderno e acolhedor, com sa-
las climatizadas, uma nova sala 
de informática e um veículo 
para transporte dos atendidos.

A presidente, Poliana da 
Silva Alves, destacou as me-
lhorias, como a criação de sa-
las multimídia e de atividades 
manuais, que visam atender 
melhor às mais de 200 famí-
lias assistidas pela instituição.

Durante a festa de rei-
nauguração, houve diversas 
atrações, como pula-pula e 
lanches, promovendo a inte-
gração entre a comunidade.

Poliana Alves expressou sua 
satisfação com a reforma, refor-
çando o compromisso do insti-
tuto em oferecer qualidade de 
vida e bem-estar para as famílias 
atendidas. (Foto: Jânio Munhoz)

Instituto Pró Família é reinaugurado após reforma
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O reforço na fiscalização 
do Pix não afetará a renda dos 
trabalhadores autônomos, es-
clareceu a Receita Federal. Nas 
redes sociais, o órgão esclareceu 
dúvidas sobre o impacto das no-
vas regras de monitoramento em 
situações como compra de mate-
rial por trabalhadores que fazem 
bicos e uso de cartão de crédito 
compartilhado com a família.

No caso dos trabalhadores 
autônomos, o Fisco esclarece 
que sabe que a movimentação 
financeira é sempre maior que 
o lucro final, maior que a renda 
efetiva do profissional.

O reforço na fiscalização, 
reiterou o órgão, não afetará o 
profissional que usa o Pix para 
comprar materiais e insumos, 
porque a Receita já monitora 
a diferença entre os custos e o 
faturamento desde 2003.

“Quem faz bicos e tem cus-
tos de produção não precisa se 
preocupar. Mesmo que movi-
mentem mais de R$ 5 mil, a 
Receita já tem o hábito de mo-
nitorar essa diferença, como no 
caso de quem vende produtos 
ou serviços e usa o Pix para o 
pagamento”, explicou o Fisco.

PEDREIROS
A mesma situação, ressaltou 

a Receita, ocorre com pedreiros e 
eletricistas, por exemplo, que re-
cebem pagamento via Pix e que 
também usam essa ferramenta 
para comprar material. Isso por-
que o Fisco já cruza esse tipo de 
movimentação com as notas fis-
cais de lojas de materiais.

“Pedreiro e o Pix para mate-
rial [de construção] também não 
geram problemas. A Receita já 
sabe que esse tipo de movimen-
tação é comum e cruza dados 
com outras fontes, como notas 
fiscais”, esclareceu o Fisco.

A Receita deu o exemplo de 
um pedreiro que cobra R$ 1 mil 
pela mão de obra de um serviço, 
mas a pessoa que o contrata re-
passa R$ 4 mil para ele comprar 
material, como piso. Nesse caso 
hipotético, mesmo que as transa-
ções sejam feitas via Pix, o Fisco já 
tinha a informação de que os R$ 4 
mil repassados foram para a loja de 
materiais e não ficaram como ren-
dimento para o profissional. Isso 
porque o dinheiro é movimentado 
por instituições financeiras.

Além disso, após cruzar as 
movimentações com as notas 
fiscais eletrônicas das lojas de 
material de construção, a Recei-

Fiscalização de PIX 
não afetará autônomos, 

esclarece Receita Federal
ta sabe dos R$ 4 mil em compras 
realizadas. Nesse caso, a renda a 
ser considerada será apenas os 
R$ 1 mil que o pedreiro recebeu 
pelo serviço de fato.

 “Ninguém cai na malha fina 
por isso. A Receita sabe que a 
movimentação financeira é sem-
pre maior que o rendimento, o 
‘lucro’ tributável. Ignorar isso 
seria um erro primário que a Re-
ceita não comete”, esclareceu.

CARTÕES DE CRÉDITO 
COMPARTILHADOS
No caso de uma pessoa que 

compartilha o cartão de crédito 
com o restante da família e a fa-
tura é maior que o salário, o Fis-
co esclarece que o contribuinte 
não cairá na malha fina. Isso 
porque esse tipo de fiscalização 
é feito há mais de duas décadas.

“Nada mudou. A Receita 
tem os dados do cartão de cré-
dito desde 2003, há mais de 20 
anos. Se você nunca passou por 
problemas, não passará agora”, 
enfatizou a Receita Federal.
MICROEMPREENDEDO-

RES
A Receita reiterou que oferece 

diversas soluções para o profissio-
nal autônomo, como a abertura de 
um registro de microempreende-
dor individual (MEI), que permite 
a contribuição para a Previdência 
Social e o recolhimento dos tribu-
tos estaduais e municipais, con-
forme o caso. Essa solução existe 
desde 2008.

COMBATE AO CRIME
O Fisco destacou que as no-

vas regras, que obrigam bancos 
digitais e carteiras de pagamen-
to a informar as movimentações 
à Receita, buscam combater a 
movimentação por fraudadores 
e criminosos e a lavagem de di-
nheiro, sem punir o trabalhador.

“O que a Receita quer é 
combater os golpes de Pix, 
quem usa essas ferramentas 
para enganar a população”.

De acordo com a Receita, a 
fiscalização acompanha o avanço 
tecnológico das movimentações 
financeiras e simplifica a vida do 
contribuinte, em vez de complicá-la.

“A Receita Federal está 
cada vez mais automatizando 
o processo de coleta de infor-
mações, como os dados do Pix, 
para evitar que os cidadãos te-
nham que se preocupar com a 
fiscalização. A ideia é simpli-
ficar, não complicar a vida de 
ninguém!”, concluiu o Fisco. 
(Fonte: CUT-BRASIL)

Os membros da Sociedade 
São Vicente de Paulo celebra-
ram no último domingo, dia 
12, o aniversário de 50 anos do 
Conselho Central de Barretos.

Este conselho é respon-

Devido ao suces-
so da participação das 
crianças na “Colônia de 
Férias”, o North Sho-
pping Barretos decidiu 
estender a ação de en-
tretenimento. A progra-
mação será retomada 
nos dias 20 e 21 de ja-
neiro, das 17 às 20. As 
inscrições podem ser 
realizadas pelo telefo-
ne (17) 99759-3974. As 
atividades e os jogos 
recreativos são cuida-
dosamente planejados 
e monitorados pela 
equipe de profissionais da AF Produções, garantindo diversão com 
segurança. O objetivo principal é incentivar as crianças a saírem de 
casa, deixarem de lado as telas de smartphones, tablets e notebooks, 
e aproveitarem as férias de maneira mais ativa e saudável. “O nosso 
objetivo é proporcionar momentos de diversão para as crianças, afas-
tá-las um pouco das telas dos eletrônicos e garantir a segurança e o 
conforto que o shopping oferece”, destacou Melina Tamy, gerente de 
marketing do North Shopping Barretos.

O atendimento dos setores administrativos das Escolas Mu-
nicipais e Centros Municipais de Educação Infantil (Cemeis) de 
Barretos será retomado no dia 22 de janeiro, quarta-feira, após 
o período de férias. A partir desta data serão realizadas novas 
matrículas e transferências de estudantes, além de outras ativi-
dades de gestão das unidades. A conservação dos prédios dos 
Cemeis e das EMs também recebe atenção nesse período, com a 
limpeza dos espaços e manutenções pontuais. De acordo com o 
Calendário Escolar 2025 os professores da rede municipal de en-
sino retornam às unidades escolares nos dias 3 e 4 de fevereiro 
para planejamento de aulas. A volta dos alunos ocorre no dia 5.

50 anos de existência do Conselho Central de Barretos

sável por organizar o traba-
lho caritativo e religioso nas 
cidades de Barretos, Colina, 
Colômbia, Olímpia e Guaraci. 

Os vicentinos, como são 
conhecidos, dedicam a sua 

vida em ajudar as famílias 
mais necessitadas e carentes 
por meio da fé em Jesus Cris-
to, que nos ensinou o manda-
mento do amor ao próximo.

Além das famílias, os vi-

centinos são responsáveis por 
administrar duas Instituições 
de Longa Permanência de 
Idosos, uma em Colina e outra 
em Guaraci.

“Celebrar 50 anos é uma 
alegria enorme. Fico imagi-
nando quantas pessoas e quan-
tas famílias foram ajudadas 
pelos vicentinos ao longo dos 
anos. A ajuda pode ter sido por 
meio do alimento, do remédio, 
da roupa, do gás, do pagamen-
to de uma conta ou qualquer 
outra forma de caridade. Ser 
Vicente é uma dádiva de Deus. 
E ser sinal de Deus na vida 
dos mais necessitados é uma 
graça”, declarou o Confrade, 
Gabriel Uchida.

A Febraban (Federação 
Brasileira dos Bancos) jun-
tou-se ao Governo e à Receita 
Federal para desmentir as fal-
sas informações em relação à 
taxação do Pix. As novas nor-
mas da Receita Federal não 
vão alterar as regras do Pix.

“A Febraban (Federação 
Brasileira de Bancos) alerta 
para notícias falsas que estão 
sendo divulgadas em redes so-
ciais e esclarece que nada mu-
dará para o usuário desse meio 
de pagamento e que não have-
rá qualquer tipo de cobrança 
ou taxação para quem utiliza 
o Pix”, disse em comunicado.

A nota reforça que não existe 
nenhuma nova responsabilidade 
para os usuários de Pix, tanto de 
quem recebe como quem paga. 
O que foi alterado foi uma atua-
lização no sistema para algumas 
instituições financeiras.

“Não são verdadeiras, por-

Febraban alerta sobre 
mentiras em relação à 

taxação do Pix
tanto, informações de que os 
usuários do Pix precisarão 
declarar à Receita o montante 
que movimentam. Como men-
cionado, essa é uma obrigação 
das instituições financeiras e 
de pagamento. Da mesma for-
ma, são mentirosas notícias de 
que haverá cobrança de tribu-
tos ou taxas quando se utilizar 
o Pix”, diz nota da federação.

A Federação confirma a 
mudança no valor para que 
instituições financeiras apre-
sentem os relatórios à Recei-
ta. Antes, o montante era de 
R$ 2 mil, para pessoas físicas, 
e R$ 6 mil para pessoas jurídi-
cas. Agora, é de R$ 5 mil e R$ 
15 mil, respectivamente.

Por fim, a Febraban aler-
tou que a Receita Federal não 
solicita pagamentos ou impos-
to por movimentação de Pix. 
Caso isso aconteça, a mensa-
gem deverá ser desconsiderada.

“Colônia de Férias” do North 
Shopping Barretos continua 
nos dias 20 e 21 de janeiro

Setores administrativos das 
escolas municipais e Cemeis de 

Barretos retomam atendimento ao 
público na próxima semana




